

## **LE GROUPE IDEC ET SON MAXI-TRIMARAN A L'ASSAUT DE LA CHINE**



**Dans le sillage de la série de records initiée par Francis JOYON et son maxi-trimaran IDEC SPORT vers la Chine, le GROUPE IDEC a lancé une opération de relations publiques dans la ville côtière de Shenzhen. Cet événement a rassemblé 150 personnes autour de la visite du maxi-trimaran, suivi d'une conférence de présentation du GROUPE IDEC et de ses projets immobiliers en cours dans le pays et plus généralement en Asie.**

### **150 PERSONNES REUNIES POUR UN EVENEMENT EXCEPTIONNEL**

Le GROUPE IDEC a profité de la présence de son maxi-trimaran et son skipper fétiche pour organiser un événement de grande ampleur dans le Port de Shenzhen. Après une visite du bateau en présence de l'équipage, les convives ont assisté à une conférence présentant le GROUPE IDEC et les opérations en cours de développement en Chine, et plus largement sur le continent Asiatique. Plusieurs personnalités locales étaient réunies, notamment le Consul Général de France à Guangzhou, Madame Siv Leng Chhuor, mais aussi des clients et partenaires Chinois et Français.

## **PLUSIEURS PROJETS AMBITIEUX EN COURS POUR LE GROUPE IDEC EN ASIE**

Le GROUPE IDEC a profité de cet événement pour présenter une nouvelle fois ses métiers et l'accompagnement qu'il propose à ses clients à l'international. L'entreprise dirigée par Patrice LAFARGUE a également mis en avant ses projets en cours de développement dans le pays et les pays limitrophes

## **DEPART DU RECORD DE LA "ROUTE DU THE" EN FIN DE SEMAINE POUR LE MAXI-TRIMARAN IDEC SPORT**

Quatrième et dernier acte de l'IDEC SPORT ASIAN TOUR, le record de la Route du Thé entre Hong Kong et Londres est le plus important sur le plan sportif. L'équipage d'IDEC SPORT, s'élancera depuis Hong Kong où le bateau sera amarré devant le Royal Hong Kong Yacht Club, pour un périple au long cours de 15 000 milles (près de 28 000 kms) à travers la mer de Chine, le passage par le détroit de la Sonde, la traversée de l'océan Indien, le franchissement du Cap de Bonne Espérance, puis la remontée de l'Atlantique sud et nord, avant de retrouver la Manche puis de remonter la Tamise pour une arrivée qui sera jugée sous le pont Queen Elizabeth II à Londres. Le chrono à battre pour s'emparer du précédent record : 36 jours, 2 heures et 37 minutes.

## **MEDIAS DISPONIBLES**

3 photos - @ Groupe Idec - Alea - Theodore Kaye

Retrouvez dans l'espace presse GROUPE IDEC, tous nos médias et communiqués de presse : <https://presse.groupeidec.com/>

## **CONTACT PRESSE**

Isabelle Bigot  
Agence Calliopé  
Tél. +33(0)6 16 06 91 23  
[isabelle@calliope-event.com](mailto:isabelle@calliope-event.com)

## **A PROPOS DU GROUPE IDEC**

Fondé en 2000 par Patrice LAFARGUE, le GROUPE IDEC est l'un des rares acteurs globaux du marché immobilier français, présent sur tous les métiers (aménagement, promotion, investissement, conception-construction) et tous les domaines d'activité (résidentiel, industriel, logistique, activité, bureaux, commercial, aménagement d'intérieur...). Le GROUPE IDEC peut ainsi apporter une réponse globale et sur-mesure à ses clients et partenaires : entreprises, collectivités et particuliers. Solidement implanté en France, le GROUPE IDEC accélère, depuis trois ans, son développement à l'international.

2000 Année de création  
400 collaborateurs en France, 1700 dans le monde  
500 000 m2 d'immobilier construits / an  
388 M€ Chiffre d'affaires 2018

Site web : <https://www.groupeidec.com/>  
Instagram : [https://www.instagram.com/groupe\\_idec/](https://www.instagram.com/groupe_idec/)  
Facebook : <https://www.facebook.com/groupeidec/>  
LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/1842659/>  
Twitter : <https://twitter.com/groupeidec>  
YouTube : <https://www.youtube.com/user/webmastergrid>